

# *Inaugurarán en Bolivia nueva línea del teleférico*

---



Sucre, 17 feb (RHC) Autoridades de Bolivia anunciaron que el próximo 3 de marzo inaugurarán la línea Azul del Teleférico, el mayor recorrido de ese medio de transportación por cable.

Los directivos indicaron que la nueva ruta tendrá una extensión de casi cinco MIL metros, 208 cabinas, 38 torres y cinco estaciones en la nación sudamericana.

Según las últimas pruebas, los pasajeros llegarán a su destino en 20 minutos desde la estación de la Plaza Libertad hasta la del Río Seco, en la ciudad de El Alto, aledaña a La Paz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121952-inauguraran-en-bolivia-nueva-linea-del-teleférico>



**Radio Habana Cuba**